



Herzlich willkommen zur 13. ordentlichen Fachschaftsratssitzung des FSR Bauwesen

am 02.11.2016  
um 17:00  
im hinteren Büro, G227

## **TAGESORUNUNG**

0. ANWESENHEIT
1. ALLGEMEINES
  - 1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
  - 1.2. Ergänzungen der Tagesordnung
  - 1.3. Festlegung des nächsten Sitzungstermins
  - 1.4. Genehmigung des 12. Protokolls vom 19.10.2016
2. REFERAT FÜR ÖKOLOGIE & VERKEHR: LASTENFAHRRAD
3. INFORMATIONSRUNDE
  - 3.1. Gremien
  - 3.2. Ämter
4. ABSOLVENT\*INNENFEIER
5. WEIHNACHTSFEIER
6. WÜRFELWETTBEWERB
7. SONSTIGES

Fachschaftsrat Bauwesen der HTWK Leipzig  
Tagesordnung der 13. Sitzung am 02.11.2016

Beginn: 17.10 Uhr    Sitzungsleitung: Nico Zech  
Ende: 18.55 Uhr     ProtokollantIn: Sophie Gehle  
Raum: im hinteren Büro, G227

0. ANWESENHEIT

Stimmberechtigte Mitglieder

Name	A	E	U	Unterschrift
Sophie Gehle	X			siehe Anwesenheitsliste
Axel Grauwinkel	X			
Joshua Hack	X			
Jan Lorenz	X			
Pauline Richter		X		
Kristof Schickhaus	X			
Carola Strauß	X			
Alex Tomashevski	X			
Susann Torfstecher	X			
Steve Watzke	X			
Nico Zech	X			

Ehrenamtliche Mitglieder

Name	A	Unterschriften
Maximilian Fortmühler		siehe Anwesenheitsliste
Martin Fuhrmann		
Lucas Jeziak		
Dirk Kunzmann		

Gäste: ReferentInnen für Ökologie & Verkehr des StuRa (Juliane und Morris)

A – Anwesend

E – Entschuldigt Abwesend

U – Unentschuldigt Abwesend

## 1. ALLGEMEINES

### 1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- Es sind 10 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend.
- Der FSR ist beschlussfähig.

### 1.2. Ergänzung der Tagesordnung

Änderungsvorschläge: TOP 2 Referat für Ökologie & Verkehr: Lastenfahrrad wird nach auf TOP 3 verschoben – bis Juliane und Morris anwesend sind

- Der Tagesordnung wird zugestimmt.

### 1.3. Festlegung des nächsten Sitzungstermins

vorläufiger Vorschlag: **16.11.2016 um 17.00 Uhr im hinteren Büro**

### 1.4. Genehmigung des 9. Protokolls vom 03.08.2016

Der FSR Bau möge beschließen, das vorliegende Protokoll der 12. Sitzung vom 19.10.2016 zu bestätigen

- Dafür: 08, Dagegen: 00, Enthaltung: 02

## 2. REFERAT FÜR ÖKOLOGIE & VERKEHR: LASTENFAHRRAD

Juliane und Morris (Referat Ökologie & Verkehr) leiten ein:

- Lastenrad wurde bestellt - Lieferzeit ca. 6 Wochen (Anfang/Mitte Dezember)
- Vermietung soll über FSR Bau erfolgen (Montag - Donnerstag in Mittagspause oder nach Absprache)
- Lagerung: soll im Innenhof unter wetterfester Plane abgestellt und angeschlossen werden
- Verantwortung über den Verleih soll bei Susi und Jan (Veranstaltungen) liegen
- bis Rad da ist, soll keine Werbung dafür gemacht werden

### Aufgaben:

Juliane und Morris:

- Aufnahme des Lastenrades in die StuRa-Geräteliste
- Überarbeitung des Ausleihvertrags des StuRas der Uni LE (Klärung der Versicherungsfrage bei dem Verleih)
- Klärung der Verantwortung über die Wartung des Lastenfahrrads

Susi & Jan (Veranstaltung):

- Erstellung einer Exceltabelle oder eines GoogleKalenders für den Verleih

3. INFORMATIONSRUNDE

2.1. Gremien

Fakultätsrat	außerordentliche Sitzung am 09.11.16 Axel hat keine Zeit - er informiert sich über die Möglichkeit eineN ErsatzvertreterIn zu entsenden und sucht gegebenenfalls eineN ErsatzvertreterIn
Prüfungsausschuss	-
StudierendenRat	tagte am 26.10.16  Es wurden Finanzanträge bewilligt (Kleinverlegertage, FLEX Sprinter) Informationen aus den einzelnen Referaten interessant - Protokoll kann nachgelesen werden. Macht bitte Werbung für die einzelnen Referate - viele sind momentan und andere werden bald nicht mehr besetzt sein.  Finanzantrag für die Fahrtkostenrückerstattung wurde stattgegeben. Allerdings mit viel Diskussion! Eine Fahrt sollte vorher mit StuRa abgesprochen werden. Das Planum wäre zum Beispiel eher bereit, eine teurere Bahnkarte zu finanzieren als eine Autofahrt.  nächste Sitzung 09.11.2016 - 17.30
Studienkommission	-

2.2. Ämter

SprecherIn	Treffen mit Felix Goymann (Stepstone) und Gespräch über geplante Veranstaltung: - Themen wurden vorgeschlagen – Felix wird aufklären, welche dieser Themen er abdecken kann - VA in 48. KW wird bevorzugt (eventuell Mittwoch)  Bürodienst: - Alex erklärt sich bereit jede zweite Woche Nico's Bürodienst zu übernehmen  Karte von BioMare: - 10 % Rabatt auf Einkauf und Einkauf auf Rechnung möglich → wertvolle Karte! Es muss noch geklärt werden, wer wo die Karte aufbewahrt werden soll
Finanzen	aktueller Haushaltsplan weist keine Fehler auf und wurde vorgestellt Abschluss über Herbstgrillen und ErstiFahrt sind noch in Arbeit  Der Haushaltsplan für 2017 muss in der letzten Dezembersitzung verabschiedet werden.
Spinde	Meinungsbild: Sollen die Spinde aufgebrochen werden, ohne eine E-Mail an alle Studierende zu senden? – überwiegend dafür

	<p>Aufbrechaktion soll am 16.11.2016 ab 14.00 Uhr stattfinden</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Spinde sollen aufgebrochen werden und unsere Schlösser erhalten</li> <li>- falls noch Gegenstände in den Spinden, verbleiben diese dort (2 – 3 Monate)</li> <li>- Sophie führt eine Liste, welche Spinde aufgebrochen werden müssen und welche davon leer/voll sind</li> <li>- Axel besorgt Bolzenschneider vor der Aktion</li> </ul>
Technik	<p>Wie sieht es mit dem Laufwerk aus?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Zugriff ist wieder da</li> <li>- Problem: USB-Stick mit gleichen Buchstaben wie Festplatte war angeschlossen, weswegen Laufwerk nicht zu finden war</li> </ul> <p>Haben wir den Zugang zum Druckkonto?</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Ja, wie das Drucken damit funktioniert wird noch geklärt</li> </ul> <p>Schlüsselkasten wurde repariert</p> <p>Sophos &amp; Adobe Acrobat wurden installiert</p> <p>Die Möglichkeit des Einstellen eines FSR-Mitglieds als lokaler Admin wurde besprochen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Steve überlegt das zu übernehmen - Mehrheit dafür</li> </ul>
Exkursionen	<p>Baustellenbegehung am 22.11.2016 um 10.00 Uhr</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Treff: Ecke Kochstr/Scheffelstr (neben Werk2)</li> <li>- Jeder ist angehalten Werbung dafür zu betreiben. Es gibt eine Facebook-Veranstaltung.</li> <li>- Helme werden gestellt. Festes Schuhwerk mitbringen.</li> <li>- maximal 20 TeilnehmerInnen (Teilnehmerliste hängt im Büro)</li> <li>- Unbedingt eine E-Mail der Teilnehmenden geben lassen. Kein Pfand.</li> </ul> <p>Aufgrund der Beteiligung in der Spinnerei ist eine "Schwarze Liste" entstanden, die jeder nach eigenem Ermessen einhalten kann.</p> <p>Exkursion Spinnerei: 5 TeilnehmerInnen (davon 4 vom FSR)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Verbesserungsvorschläge: Anmeldung nicht in Seminargruppen sondern im FSR-Büro (damit die Studierenden nicht vergessen, dass sie sich angemeldet haben)</li> </ul>
Wahlen	<p>Wahlplakat für das Bewerben von Studierenden:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Sophie erklärt sich bereit Max zu fragen, ob er ein Plakat erstellen würde</li> <li>- Plakate sollen an ProfessorInnen in pdf-Form gegeben werden, um Werbung für uns zu machen</li> <li>- Plakate sollen auf Fernsehern gezeigt werden (AnsprechpartnerInnen: floid)</li> </ul>
Skripte	<p>Bauko-Reader:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Dienstag ~ 20 verkauft; heute ~ 6 verkauft</li> <li>- noch 30 müssten verkauft werden, damit keine Verluste entstehen</li> <li>- Rechnung kam an, muss jetzt noch bezahlt werden</li> </ul>

#### 4. ABSOLVENT\*INNENFEIER

Gespräch mit Herrn Evers am 26.10.16

Absolventenfeier soll eine nachmittägliche Veranstaltung sein, Start 17:00 Uhr - Rede Dekan / Studiendekan / Studierende, Austeilung der Urkunden, Sektempfang.

Was kann die Fachschaft machen? Helfen bei der Suche nach studentischen Rednern: ein Master-, ein Bachelorabsolvent, die sich das teilen? → fragt bei den Bachelorabsolventen, wer eine Kleinigkeit sagen möchte!

Helfen beim Sektempfang - 4 Leute, wird nächstes Mal geklärt

Vorschlag von Herrn Evers für "Abendprogramm": Den Absolventen selbst überlassen, wo sie hingehen möchten. Die Fakultät wird keinen Raum, keine Location bezahlen. Es soll im kleinen Rahmen bleiben. Man könnte ein paar Tische im Beyerhaus oder sonst wo reservieren und denen das sagen, aber eigentlich finden sich selbst Gruppen, die zum Beispiel das machen wollen, was sie früher immer gemacht haben. Reservierung wird zu teuer, da zu kurzfristig

Vorschlag für "Abendprogramm": Bierverkauf im Nieperbau

Fragen der Umsetzung und der Planung werden bis zur nächsten Sitzung von Caro geklärt; dazu werden auch die vier HelferInnen für den Sektempfang bestimmt

#### 5. WEIHNACHTSFEIER

Wann? 08.12.2016 ab 16.30 Uhr - Mehrheit dafür und hat Zeit

Wo? Seminarraum oder Stecker - Susi kümmert sich darum

Was ist geplant? Susi und Jan machen einen Plan

Ideen für die Weihnachtsfeier können gerne über die Pinnwand kommuniziert werden

#### 6. WÜRFELWETTBEWERB

Was soll der FSR machen?

noch nicht ganz klar, da Axel und Kristof unterschiedliche Informationen erhalten haben; Treffen mit Prof. Schmidt und Prof. Nietner soll diese Unklarheiten beseitigen

#### 7. AUSWERTUNG DER BAUFAK

Bisher wurden keine Ergebnisse veröffentlicht: <http://www.baufak.de/home/ergebnisse>

Grober Ablauf:

- Mittwoch - Anmeldung/Begrüßung&Anfangsplenum, Bier&Musik
- Donnerstag - AK's, Zwischenplenum, Bierverkostung
- Freitag - Vorträge, Exkursion, Freizeit, Externe VA "Cargo"
- Samstag - AK's, Vollversammlung, Endplenum I&II(open end)

Fachschaftsrat Bauwesen der HTWK Leipzig  
Tagesordnung der 13. Sitzung am 02.11.2016

8. SONSTIGES

Nico schlägt vor, zukünftig wieder vor einen Meinungsbild oder einer Abstimmung eine Diskussionsrunde zuzulassen.

Die Sitzung wird um 18.50 Uhr geschlossen.  
Für das Protokoll verantwortlich ist: Nico Zech

---

Unterschrift ProtokollantIn

---

Unterschrift SprecherIn